



DERECHOS HUMANOS EN
PERSPECTIVA INTERNACIONAL

REPORTE SEMANAL

14 AL 20 DE JULIO DE 2023
#80

UPI

UNIDAD DE POLÍTICA
INSTITUCIONAL



Defensoría del Pueblo
Ciudad Autónoma de Buenos Aires

DEFENSORÍAS

Defensoría del Pueblo del Estado Plurinacional de Bolivia

ARRANCA LA QUINTA CUMBRE DE MOVILIDAD HUMANA CON EL RETO DE GENERAR INCIDENCIA EN POLÍTICAS DE ESTADO

Con la participación de las y los defensores del pueblo y delegaciones de 22 países de América Latina, el Caribe y España, arrancó este jueves, en Cochabamba, la Quinta Cumbre de Movilidad Humana y Derechos Humanos, bajo el reto de “humanizar” los procesos de movilidad humana en la región, priorizando al ser humano, frente a las estadísticas respecto a la serie de vulneraciones y violación de derechos que sufren miles de personas migrantes.



[Nota completa](#)

[@DPBoliviaOf](#)

Defensoría del Pueblo de Perú



Defensoría del Pueblo: proceso de hábeas corpus no resulta efectivo para garantizar la libertad personal ante detenciones arbitrarias en protestas sociales

Se solicita al Poder Judicial adoptar medidas para asegurar un trámite celeré y eficaz en futuras movilizaciones.

La Defensoría del Pueblo presentó el Informe Defensorial n.º 0001-2023-DP/AAC “El proceso constitucional de hábeas corpus en contextos de

protestas sociales”, el cual analiza la efectividad del proceso de hábeas corpus, a propósito de las numerosas detenciones que ocurrieron durante la ola de protestas acontecidas por la crisis política y social que afrontó el país.

[Nota complet](#)

[@Defensoria_Peru](#)

Instituto Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo - Uruguay

LA INDDHH INSTA AL PARLAMENTO A DAR UN AMPLIO Y RÁPIDO TRATAMIENTO A LOS PROYECTOS DE LEY SOBRE PARIDAD DE GÉNERO

En un informe enviado a la Comisión de Derechos Humanos y Equidad de la Cámara de Senadores, la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo (INDDHH) presentó su perspectiva sobre los proyectos de paridad a discusión del parlamento uruguayo.

El documento resalta la importancia de contar con una legislación sólida que garantice la paridad de género en la participación política como una obligación del Estado uruguayo para cumplir con el principio de igualdad consagrado en la constitución nacional.



[Nota completa](#)

[@INDDHH_Uy](#)

ORGANISMOS

CEPAL

Un nuevo documento elaborado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) identifica y analiza diversas áreas para la colaboración y la inversión en sectores estratégicos entre América Latina y el Caribe y la Unión Europea, al tiempo que ofrece algunos diagnósticos, identifica oportunidades y propone agendas de trabajo y políticas para su expansión y profundización en el futuro, a fin de lograr una transición sostenible e inclusiva.



Más detalles

@cepal_onu

CIPDH-UNESCO



El CIPDH-UNESCO participó de la primera reunión del Gabinete Nacional de Implementación del Acuerdo de Escazú (GNIAE) y anunció la creación de un observatorio de personas defensoras de derechos humanos en asuntos ambientales de América Latina y el Caribe.

Leer aquí

@cipdhunesco

REDES



Defensoría del Pueblo Bolivia

La Quinta Cumbre de Movilidad Humana

Defensores de Derechos de Iberoamérica enfocan lineamientos de trabajo en la preservación de la dignidad y la vida de personas que migran.

Nota Completa

@DPBoliviaOf



Instituto Nacional de Derechos Humanos de Chile

INDH En Coquimbo se realizó la Mesa Interinstitucional de DD.HH. de personas privadas de libertad, en la que participan Gendarmería de Chile, Defensoría General de Coquimbo, la Secretaría Regional de Justicia y Derechos Humanos en la Región, la concesionaria del CP de La Serena y representantes del Poder Judicial de Chile

@inddhh



Comisión de Derechos Humanos del Estado de México

Priorizar el interés superior de la niñez para infancias con discapacidad: CODHEM. Debe brindarse información sobre sus derechos, servicios y apoyos para la familia.

Consulta el comunicado

@CODHEM



REDES



CNDH en México

Presentamos el Informe Especial sobre las condiciones que viven las personas Adolescentes y Jóvenes en conflicto con la Ley penal en los Centros de Internamiento.

Puedes consultarlo aquí

@CNDH



CEPAL

El Secretario Ejecutivo CEPAL, participó en Cumbre Empresarial Unión Europea – ALC, en el marco de la tercera Cumbre de la Unión Europea, CELAC que se realiza en Bruselas, en donde moderó un panel sobre cómo mejorar la resiliencia en salud.

Más detalles

@cepal_onu



Defensoría del Pueblo Ecuador

Comunicado

La Defensoría del Pueblo informa a la ciudadanía y a las instituciones obligadas a cumplir con la Ley Orgánica de Transparencia y Acceso a la Información Pública:

Comunicado aquí

@DEFENSORIAEC



INFORMACIÓN GENERAL

CEPAL

En el marco de la conmemoración de los 75 años de CEPAL, Arancha Glez Laya, Decana The Paris School of International Affairs, dictará la conferencia magistral "Globalización, regionalización y los retos de la integración económica de ALC".

Lunes 24 de julio
11:00 hs.



Ver en vivo

@cepal_onu

CIPDH - UNESCO



Junto con la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (#CIDH-#OEA) convocamos a la cuarta edición del Concurso de Audiencias Temáticas

Más información

@cipdhunesco



DERECHOS HUMANOS EN PERSPECTIVA INTERNACIONAL

UNIDAD DE POLÍTICA INSTITUCIONAL



Defensoría del Pueblo
Ciudad Autónoma de Buenos Aires

VENEZUELA 538 (C1092AAG)

HORARIOS

Lunes a viernes
de 10:00 a 17:00 hs.

43384900 • 0800-999-3722
Int. 8068 - 8067
upi@defensoria.org.ar